

## INTRODUCCIÓN

El Centro Universitario de la Guardia Civil (CUGC) acaba de conmemorar su décimo aniversario, una década en la que ha ido avanzando hacia la excelencia educativa con el convencimiento de que la formación es uno de los puntales imprescindibles y necesarios para alcanzar el servicio público de calidad que la sociedad actual demanda a un cuerpo policial del siglo XXI.

En estos diez años, el Centro Universitario se ha convertido en una referencia en la formación universitaria, en la investigación en seguridad pública y en el fomento de una cultura social de seguridad. Diez años en los que la búsqueda de la calidad educativa ha sido una constante para dar una respuesta eficaz a los múltiples retos a los que se enfrenta la Guardia Civil para alcanzar una sociedad más justa, solidaria e igualitaria.



Esto no es posible sin la investigación y la transferencia del conocimiento, esenciales en la enseñanza universitaria. La propia Ley Orgánica 6/2011, de 21 de diciembre, de Universidades precisa en su artículo 39 que la investigación científica es “fundamento esencial” de la docencia, responsable de la generación de conocimiento y de pensamiento crítico. Además, el artículo 4.2 del Real Decreto 1959/2009, de 18 de diciembre, por el que se crea el Centro Universitario de la Guardia Civil nos invita a definir y desarrollar las líneas de investigación que se consideren de interés “colaborando, si procede, con otras entidades y organismos públicos de enseñanza e investigación”.

Bajo estas premisas nace la ‘Revista Logos Guardia Civil’, publicación científica del Centro Universitario de la Guardia Civil, que tiene entre sus objetivos principales fomentar la investigación docente en el seno de la institución; dar a conocer la actividad investigadora del alumnado; favorecer la publicación de trabajos previos a los estudios de doctorado; y servir de escaparate a la actividad científica que se desarrolla en el Cuerpo. En definitiva, la revista ‘LOGOS’ persigue recopilar el talento, compartirlo y conseguir que no se pierda ese acervo de conocimiento que se genera en el Centro Universitario de la Guardia Civil, en particular, y en la Guardia Civil, en general.

La revista es una publicación digital de periodicidad semestral que arranca con un número especial, firmado por autores de prestigio, que facilitará su divulgación entre la comunidad científica y universitaria. Estamos, sin duda, ante una buena iniciativa alrededor del conocimiento y de la reflexión que encaja perfectamente con el espíritu de excelencia educativa que caracteriza al Centro Universitario de la Guardia Civil.

María Gámez Gámez  
Directora General de la Guardia Civil